



In dieser Woche haben zahlreiche Verbraucher Inkasso-Schreiben erhalten, in denen sie aufgefordert werden, Geld zu zahlen. Andernfalls drohe Pfändung und der Besuch des Gerichtsvollziehers.

© picture alliance / Jens Büttner

DZ+ Verbraucherberatung

Inkasso-Büro schreibt Lünerin Mahnbrief: „Da bekommt man schon Angst“

Post von dubiosen Inkasso-Büros flattert derzeit in die Briefkästen. Zahlreiche Verbraucher wenden sich jetzt verunsichert an die Verbraucherberatung Lünen. Die gibt einen wichtigen Rat.

von **Beate Rottgardt**

Lünen, Selm, Werne / 20.08.2021 / Lesedauer: 3 Minuten



Das Telefon steht in der Lüner Beratungsstelle der Verbraucherzentrale seit Mittwoch (18.8.) nicht mehr still. Auffallend viele Ratsuchende aus Lünen, Selm und Werne wenden sich an die Expertinnen. Alle haben Post von dubiosen Inkasso-Büros bekommen, alle sollen – inklusive Mahn- und Bearbeitungsgebühr – 268,46 Euro zahlen. Alle hätten angeblich einen Gewinnspiel-Vertrag am Telefon abgeschlossen.